
 

執行部から分会のとりくみをすすめるための情報をお届けします。分会活動に役立ててください。 

■■  第第 55回回分分会会代代表表者者会会議議はは、、1111月月 2200日日((土土))1100::0000‐‐  午午後後ににはは組組合合学学校校③③  

第 5回分会代表者会議を開催します。Zoomでのオンライン参加の

場合、ミーティング ID は 864 3462 2682、パスワードは 966516

です。議案や資料を送りますので、アドレスを報告してください。 

午後には組合学校③を開催します。会場は教育会館 3 階会議室で

す。前半は、塚田副委員長による「給特法と各種手当」、後半は久保

副書記長による「戦争する国づくりは今」。Zoom でのオンライン参

加の場合、ミーティング IDは 833 378 1430、パスワードは 1031

です。 

■■  教教育育長長交交渉渉、、単単組組交交渉渉、、異異動動希希望望調調査査のの集集約約  

①市教協教育長交渉 11月 26日(金)18:00‐ 御池創生館にて 

今回も執行部で対応します。「コロナ禍での教育環境整備」「賃金改善」「査定評価制度の運用見直

し」「私有車利用の旅費制度改定見直し」「時間外勤務縮減」「健康保険資格の改善」などのテーマを

予定しています。 

②単組交渉に向けて、分会要求書を練り上げよう 

単組交渉は 1月中旬の予定です。分会からの交渉参加を保障するために人数制限の緩和を求めてい

ます。11月 20日(土)の分会代表者会議で市高要求書を議論します。分会からの意見をお寄せくださ

い。分会要求書については、今回は定員人事要求を中心としますが、緊急の施設・設備要求も取り上

げます。特に、新カリ初年度の定員要求について具体的に要求できるよう、とりくみをお願いします。 

③異動希望個人調査票の集約 

調査票の書記局への提出期限はまだ確定していませんが、11月 20日(土)の分会代表者会議にて提

出期限を確定します。組合からの市教委への要求書に名前を出して申し入れる場合は、執行部が折衝

の場でしっかり申し入れできるよう、各自の事情も含めて自由記述欄に要求内容を記載してください。 

■■  組組織織拡拡大大ののととりりくくみみ、、そそのの他他  

①京教済総合共済加入 6％(16名)増の達成を目指します。9月の評議員会を受けて、日吉ケ丘や塔南か

ら加入いただき、達成まであと 5名となりました。2012年度以降の新採の方には必ず声掛けをお願

いします。今年度といわず、ぜひ、今年中に実現しましょう。 

②市高教組結成 70周年を記念して、組合員全員に配布する図書カードまたはQuoカード(1000円相当)

の作成をすすめています。また、1月 8日(土)に旗びらきも兼ねて記念レセプションの開催を企画し

ています。分会代表者会議にご意見をお寄せください。 

③分会に 1 部「ろうきんガイド BOOK2021」を配布しました。11 月は財形の新規契約募集の月です。

財形はろうきんへ集中することを呼びかけます。ろうきんは、労働組合や生協の会員が互いに助け合

うためにつくった福祉金融機関です。近畿ろうきんの運営には、京教組の代表も理事として加わって

います。  「この法律は、労働組合、消費生活協同組合その他労働者の団体が共同して組織する労働金庫の制度を確立

して、これらの団体の行う福利共済活動のために金融の円滑を図り、もってその健全な発達を促進するとともに労働者の経

済的地位の向上に資することを目的とする。(労働金庫法第1条)」 
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分会代表者会議 

11月 20日(土)10:00－12:00 

書記局にて 

組合学校③ 

11月 20日(土)13:00－15:00 

教育会館 3階会議室 

前半 給特法と各種手当 

後半 戦争する国づくりは今 



■■  全全集集中中アアンンケケーートトにに寄寄せせらられれたた声声のの紹紹介介      

■■  当当面面のの日日程程  

11月13日(土) 京教組拡大闘争委員会 13:30- かもがわ(執行部対応) 

日本母親大会 in沖縄 13:30- オンライン 

11月14日(日) 全国高校組織代表者会議 10:00- オンライン(執行部対応) 

11月20日(土) 市高分会代表者会議 10:00- 書記局 

市高組合学校③ 13:00- 教育会館 3階会議室 

民主府政の会全体会議 14:00- ラボールホール 

憲法記念秋のつどい 14:00- オンライン 

過労死等防止対策シンポ 13:30- 池坊会館 

11月21日(日) 京都高校教研実行委員会 10:00- 教文 205 

11月23日(火・休) 学習指導要領学習会 13:30- 教文 302 

11月25日(木) 市高執行委員会 18:30- 書記局 

11月26日(金) 市教協教育長交渉 18:00- 御池創生館 

京教済理事会 18:00- 3階会議室 

11月27日(土) 大都市高青年部交流集会 13:30- オンライン 

11月28日(日) ローアン活動全国交流集会 13:30- オンライン 

４．組合に入ろうと思ってもらえない理由となりそうな、組合の「ダメなところ」はどんなところですか？

どのように変えればよいと思いますか？(その２) 

・政治的な活動。また思想。    

・政治運動と勘違いされている。 

・政治的な偏りのなさについて、民教より、生権を、より前に出してＰＲの必要。 

・体制に対立する団体のように感じるので採用試験に不利になりそうな印象を受ける。 

・濃い政治色(共産党)、選挙支援、やや硬直した考え方、要求の画一化、ムダな印刷物、過剰な他労組支援、親

組合への分担金…組織を維持するには仕方のないことであったと思うが、現在ではこうしたことに「距離を置

きたい」と考える人が多くなっている。緩和、変化するしかない。 

・意見を言うことで会議の時間が長くなり「長い会議がマイナス」に見えてしまっている風潮が、組合に加わら

ない一因？ 

・もっと合理的な説明をしたら？イベントの中身で宗教感のあるのが苦手。 

・さすがに運動の仕方が前時代的な価値観が強すぎると思います。(ギターにフォークの時代ではないかと)。 

・組合に入ると、いつかは役が回ってくる。 

・女性部の人数が少ない中での役割の分担については負担感が大きいと思っています。悩ましい～ 

・会議や活動などで時間をとられてしまうことで、面倒なものに見えてしまっているかも…。 

・休日の会議や集会等のとりくみで休日が多忙になるところ。同じ人ばかりが参加しなくてもよいように、分担

を相談するとよい。 

・活動内容がよくわからなかったこと。    

・入ったら何をするのか等が不安要素としてありました。 

・存在感が弱まってきましたかね…。互助組合とごっちゃになっている？ 

・「京都市人事委員会登録の職員団体です。」と名乗った方がオーソライズ感があっていいかも！？ 


